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Em sessão solene, doutor Rodrigo Fernandes divide mandato com milhares de pessoas

Durante sessão de 5 de setembro, doutor Rodrigo Fernandes (Avante) comentou não ser 
empossado sozinho, mas sim juntamente com milhares de pessoas.

Deputado estadual doutor Rodrigo Fernandes durante sessão de 5 de setembro – Fotos, 
inclusive as duas da home : Will Rosa e Carlos Costa/Alego, Jota Marcelo/JORNAL CIDADE e 
Portal Uruaçu (Uruaçu)

 

Mesa diretora da Assembleia presidida pelo deputado estadual Bruno Peixoto

 

Bruno Peixoto: “Muito importante termos, no Parlamento, um representante do Norte goiano, e 
você, doutor Rodrigo, representará muito bem a nossa gente uruaçuense”

 

Mesa de trabalho: Mauro Rubem (esq.) , deputado estadual; doutor Eduardo, advogado; doutor 
Thales José Jayme, advogado; Talles Barreto, deputado estadual; doutor Rodrigo Fernandes, 
deputado estadual; Bruno Peixoto, presidente da Alego; Marussa Boldrin, deputada federal; e, os 
desembargadores Ronnie Paes Sandre, Itaney Campos e Itamar de Lima

 

Doutor Rodrigo Fernandes, Bruno Peixoto e Itaney Campos

 

Marussa Boldrin: “Importante termos representantes da nossa própria cidade no Parlamento. 
Deputados estaduais têm uma atuação mais regionalizada e a importância deles é justamente 
essa”

 

Itaney Campos fazendo uso da palavra na tribuna da Alego

 

Ronnie Paes Sandre e Marussa Boldrin

 

Itaney Campos; doutor Rodrigo Fernandes; Luciano Santana Crispim, juiz trabalho; e, Hugo 
Gutemberg Patiño de Oliveira (juiz da Comarca de Caldas Novas)
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Doutor Manoel Mota, deputado estadual e federal em legislaturas dos anos 1980 (com colégio 
eleitoral principal em Uruaçu); e, doutor Rodrigo Fernandes. Advogados e amigos

 

Marcelo Castro (esq.), coordenador regional da Polícia Técnico-Científica de Uruaçu (7ª CRPTC); 
doutor Manoel Mota; doutor Rodrigo Fernandes; e o casal Luciene Fernandes/ vice- prefeito 
doutor Juarez Lourinho, representando o Poder Executivo de Uruaçu

 

Wilson Borges, presidente da Câmara Setorial da Mineração (Casmin) da Federação das 
Indústrias do Estado de Goiás (Fieg); Bruno Peixoto; e, casal Layara/doutor Rodrigo Fernandes

 

Divina dos Santos *(primeira- dama de Uruaçu na Administração 1989-1992) e casal Meire/
doutor Alarico Júnior

 

Representando a Federação da Agricultura e Pecuária de Goiás (FAEG), o diretor Antônio de 
Freitas Filho (Toninho, uruaçuense)

 

Entre os grupos de apoiadores na sessão da Alego, aliados de Padre Bernardo, sob comando de 
Arnaldinho (dir.) (vereador em duas legislaturas, atualmente candidato a uma das 13 cadeiras da 
Câmara Municipal da cidade goiana do Entorno do Distrito Federal)

 

Médico Aldir Rodolfo de Carvalho (4º esq.) , um dos familiares de doutor Rodrigo Fernandes na 
sessão que também atraiu muitos amigos

 

Casais Carol/Zé Rodolfo e Layara/doutor Rodrigo Fernandes, e doutor Alarico Júnior

 

Os incentivos de Zé Maria e do filho Álvaro Alves para doutor Rodrigo Fernandes. Zé Maria, de 
ligação total com Uruaçu e morador de Goiânia há 35 anos, é amigo de longas datas da família

 

Nara Rubia (com a sobrinha Maria Luísa) e Cláudia Ribeiro
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Casal Renata Borges Moreira/Luizim Pauferro (candidato a vereador)

 

Casal Layara/doutor Rodrigo Fernandes atendendo a TV Assembleia Legislativa – Mais fotos, 
abaixo

 

O presidente Bruno Peixoto (UB) comandou evento comemorativo para oficializar a posse do 
deputado estadual doutor Rodrigo Fernandes, que iniciou seu mandato dia 3. Representante do 
Município de Uruaçu, no Norte goiano, o suplente ascendeu ao cargo em razão de licença, por 
interesse particular, pelo período de 121 dias, do titular André do Premium, seu correligionário.

A deputada federal por Goiás, Marussa Boldrin (MDB), abriu os discursos da solenidade, 
expressando felicidade e sua gratidão pela oportunidade de participação no evento. “Sabemos o 
quanto é importante termos representantes da nossa própria cidade no Parlamento. Deputados 
estaduais têm uma atuação mais regionalizada e a importância deles é justamente essa”, 
afirmou.

Marussa elogiou a trajetória do político e advogado, mostrando familiaridade com a sua história 
de serviços prestados a Uruaçu, não apenas na política, mas em todo o espectro de atuação 
pública da localidade e região. “Tenho certeza que a Assembleia Legislativa do Estado de Goiás 
ganha um reforço enorme com a sua vinda para cá. Que você possa levar inúmeros benefícios à 
população”, desejou.

Na sequência, o desembargador Itaney Francisco Campos também subiu à tribuna para prestar 
reverências ao recém- empossado. Num gesto amistoso, o desembargador fez questão de 
recepcionar o primeiro deputado advindo de Uruaçu, local de nascimento dos dois.

“Já tivemos na família Fernandes um ascendente que também brilhou aqui como presidente 
desta Casa, que foi Joaquim Fernandes de Carvalho [realizou os trabalhos da Constituinte de 
1891]. Foi um antepassado que atuou na transição do Império para a República”, lembrou.

O desembargador aproveitou a lembrança para estender seus votos de apoio ao mandato do 
mais novo deputado da Casa de Leis. “Assim como nosso antepassado, você também vai brilhar 
no Parlamento, numa demonstração de amor à sua terra. Uruaçu passa por uma fase de grande 
desenvolvimento, graças a um conjunto de fatores e também pelo seu trabalho”, vibrou. Outros 
dois desembargadores participaram da sessão: Ronnie Paes Sandre e Itamar de Lima.

O presidente Bruno Peixoto antecipou seus votos de boas- vindas, em discurso proferido na 
sessão ordinária realizada antes da solenidade. “É muito importante termos, no Parlamento, um 
representante do Norte goiano, e você, doutor Rodrigo, representará muito bem a nossa gente 
uruaçuense. O deputado André do Premium precisou se licenciar, porque entendeu que não foi 
eleito sozinho, mas com apoio da coligação. Quando desejar, pode retornar para esta Casa de 
Leis, respeitando o tempo regimental previsto. Seja bem- vindo ao Poder Legislativo. Agora é 
produzir e trabalhar pela gente do nosso Estado”, frisou.

 

‘Momento histórico’

Dois dias antes, doutor Rodrigo Fernandes tomou posse oficialmente, quando prestou o 
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juramento e assinou o termo de posse. Ele foi o primeiro orador no Pequeno Expediente da 
sessão ordinária da data 5. “Não sou apenas eu, Rodrigo, tomando posse, mas sim todas as 
17.823 pessoas, que, naquele domingo de eleições em 2022, foram às urnas e acreditaram que 
poderíamos estar aqui juntos. São os 44 mil uruaçuenses e todas as milhares de pessoas que 
integram a região Norte do Estado”, disse.

O novato deputado declarou se tratar de um “momento histórico”, porque é o primeiro político da 
cidade a ocupar uma vaga no Parlamento goiano. Ele prometeu atuar não apenas em nome do 
Município, mas de toda a região Centro- Norte goiana, e citou, especialmente, Niquelândia, 
Campinorte, Amaralina e Alto Horizonte.

“Essa posse representa nosso acesso direto às esferas de poder. Muitos passam por lá apenas 
durante o período eleitoral e, depois de eleitos, nunca mais voltam para atender à população”, 
destacou.

Doutor Rodrigo Fernandes também elogiou o Norte goiano e afirmou que a realidade começou a 
mudar quando o governador Ronaldo Caiado (UB) tomou posse no primeiro mandato.

“Vamos ser reconhecidamente a região que mais se desenvolve no Estado. Uruaçu não será 
mais a cidade promissora, mas da realização. Faremos de Uruaçu e de todo o Norte o melhor 
lugar para se investir, viver e crescer”, vislumbrou.

 

Outras presenças

Outros deputados estaduais – Talles Barreto (UB), Amauri Ribeiro (UB), Mauro Rubem (PT), Bia 
de Lima (PT) e Ricardo Quirino (Republicanos) –, enalteceram o trabalho do advogado e a 
importância de o mesmo atuar no Legislativo estadual.

Cerca de trezentas pessoas se deslocaram de diferentes cidades, especialmente Uruaçu e 
Goiânia, para prestigiarem doutor Rodrigo Fernandes no ato solene acontecido no plenário Iris 
Rezende da Alego.

O JORNAL CIDADE colheu várias opiniões e publicará, nas próximas horas, cada ponto de vista 
nesta reportagem aqui, que ganhará atualização (texto e fotos).

 

Meire Carvalho (esq.) , Dona  Nadir Arantes, Bruno Peixoto, Divina dos Santos, doutor Rodrigo 
Fernandes, Dorival Xavier de Souza e Gilbran Campos Alves, presidente do Sindicato Rural de 
Uruaçu (SRU)

 

Nadir Arantes, Bruno Peixoto e doutor Rodrigo Fernandes/esposa Layara

 

Nadir Arantes, Bruno Peixoto, doutor Rodrigo Fernandes/esposa Layara e o casal Maria Bonita 
(candidata a vereadora/Uruaçu)/Airton Machado
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Wandresley Menezes e Bruno Peixoto. “Uruaçu e o Centro-Norte goiano realizaram o sonho de 
ter um deputado estadual. Nosso deputado doutor Rodrigo Fernandes: homem íntegro com 
notável saber jurídico e conduta ilibada possui todas as qualidades necessárias que precisamos 
para nos representar”, comenta o popular Deley (presidente do Conselho Comunitário de 
Segurança de Uruaçu e bacharel em Direito)

 

Marussa Boldrin e Fernnanda Christina

 

Júlio César da Serra Campos, ex-vereador por Uruaçu, e Bruno Peixoto

 

Doutor Rodrigo Fernandes convidou e foi atendido…

 

…Sendo muito prestigiado…

 

…Na sessão solene da Alego…

 

 

…Que somou presenças de visitantes de dezenas de cidades…

 

…Na bancada do Legislativo, o deputado estadual Ricardo Quirino e a matriarca Nadir Arantes…

 

…Personalidades (nesta imagem, com os deputados Bruno Peixoto e doutor Rodrigo Fernandes, 
o candidato a vereador uruaçuense Giliard Matos)…

 

 

…Amigos (exemplos de doutor Marcelo Paes Sandre e Gilbran Campos Alves)…

 

…Familiares, amigos, o povo na Casa de Leis!
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… Eis Nadir Arantes, matriarca/ avó/ bisavó da família do novo deputado estadual: que energia 
positiva! Que felicidade!…

 

…A esposa Layara Lustosa de Melo Fernandes e os filhos Matheus e Maria Luísa

 

O deputado Talles Barreto (4º esq.)  desejou felicidades ao mandato de doutor Rodrigo 
Fernandes e agradeceu o apoio do novo parlamentar ao Governo de Goiás. “É fundamental 
termos pessoas como você na base do Governo, com sua experiência, que conhece a região do 
Norte do Estado. Eu cumprimento pela vinda para o Poder Legislativo, e vamos juntos ter várias 
conquistas para a região Médio-Norte e Norte de Goiás”, disse

 

Com participação do deputado estadual doutor Rodrigo Fernandes, na manhã de 5 de setembro, 
o plenário da Alego realizou também sessão ordinária, com destaque para a aprovação final de 
dois projetos da Governadoria e um do Tribunal de Contas do Estado (TCE- GO). As matérias 
governamentais versam sobre política de combate a incêndios criminosos e a criação do 
respectivo tipo penal, e o que autoriza doação de imóveis à Universidade Federal de Goiás (UFG) 
para a construção de centros educacionais. O texto do TCE muda nomenclatura de cargos no 
órgão, para padronizar terminologia com outras cortes de contas no País

 

Na sessão ordinária, durante a discussão do projeto da Governadoria que propõe instituir a 
Política Estadual de Combate aos Incêndios Criminosos, o deputado doutor Rodrigo Fernandes 
pediu a palavra para defender a iniciativa. A sugestão tramita como processo número 
18643/24 e estava, na referida sessão, em segunda e última fase de votação. O legislador 
expressou preocupação com as constantes queimadas em Goiás e elogiou o governador 
Ronaldo Caiado pela sensibilidade com o tema. Por isso, declarou voto favorável. “Se não 
pudermos proporcionar as condições e aporte legislativo para os bombeiros e outras forças de 
segurança, não será possível combater os incêndios criminosos de modo adequado”, justificou

 

Ao pronunciar, durante a sessão ordinária, o deputado Amauri Ribeiro deu boas-vindas ao colega 
uruaçuense: “Admiro sua simplicidade e a forte defesa de valores conservadores, como a 
proteção da família, da Nação e sua fé em Deus”, assinalou o parlamentar, aqui com Nadir 
Arantes – Imagem/Reprodução: Rede social

 

A esposa do deputado estadual doutor Rodrigo Fernandes, Layara Fernandes, e seus filhos 
Matheus Fernandes de Carvalho Lustosa e Maria Luísa Fernandes de Carvalho Lustosa também 
foram saudados por Amauri Ribeiro, reforçando o apoio familiar que o parlamentar recebe em 
sua jornada política. “Rodrigo, mesmo em seus primeiros dias de mandato, já conquistou a 
simpatia da maioria dos colegas. Ele já apresentou vários requerimentos cobrando melhorias 
para a sua região, e isso mostra o seu compromisso com o povo. Conte comigo para o que 
precisar, para ajudá-lo a exercer um bom mandato”, concluiu
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De Mário Ribeiro Filho (Marinho da Prefeitura): “Eu quero, em meu nome e nos nomes das 
famílias Ribeiro de Freitas e Fernandes de Carvalho, deixar meus parabéns ao doutor Rodrigo 
Fernandes, parente nosso, pela ascensão ao cargo de deputado estadual e desejamos êxito total 
na sua atuação legislativa! Um uruaçuense exercendo o importante cargo na Assembleia pela 
primeira vez, em fato histórico!”

 

Dezenas de aliados/apoiadores em Goiânia no 5 de setembro, a exemplo da Welita Neves (com 
o filho), que trabalhou na campanha balançando bandeira – Foto: Rede social

 

Na importante data em Goiânia, deputado estadual doutor Rodrigo Fernandes entre Oziris 
Ribeiro Silva e Coronel Maxwell, candidatos a prefeito e a vice-prefeito de Uruaçu

 

De saudosa memória, Alarico Fernandes de Carvalho ( Senhor  Alarico), patriarca da família do 
deputado estadual doutor Rodrigo Fernandes, e personagem importante da política de Uruaçu, 
onde foi vereador em quatro legislaturas, vice-prefeito, articulador/conselheiro político – Foto: 
Márcia Cristina/JORNAL CIDADE

 

[Leia mais sobre doutor Rodrigo Fernandes, a seguir

 

Pioneiro deputado estadual uruaçuense, doutor Rodrigo Fernandes (UB) completou 44 anos em 
julho, tem versátil atuação e se destaca por série de trabalho que visa a coletividade. Esta 
submatéria traz também o discurso do parlamentar, proferido durante sessão de 5 de setembro, na 
tribuna da Assembleia Legislativa de Goiás.

Doutor Rodrigo Fernandes: “Sabe o que essa posse representa? Representa que nós não 
precisamos mais depender de outras cidades de regiões tão distantes para que possamos ter 
acesso as esferas do poder no Estado de Goiás!”

 

Rodrigo Rodolfo Fernandes Silva, nascido dia 8 de julho de 1980, filiou-se em 2022 pela primeira 
vez a um partido político (Avante), lançando sua candidatura a deputado estadual e ficando 
como segundo suplente com 17.823 votos.

No ano de 2002, ajudou a fundar a entidade Cavaleiros de Sant’Ana. Em 2003, fundou seu 
próprio escritório de advocacia e desde 2006 ocupa a função de diretor jurídico do Sindicato 
Rural de Uruaçu (SRU), hoje presidido por Gilbran Campos Alves. Foi presidente do Conselho da 
Comunidade de Uruaçu de 2004 até 2008, quando idealizou e construiu, junto com o Poder 
Judiciário, o primeiro Centro de Pacificação Social do Brasil, com repercussão nacional.

Era 2010 quando assumiu a presidência da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB) – Subseção 
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Uruaçu, sendo o mais jovem do Brasil, reeleito ao cargo por mais dois mandatos, que se 
encerraram em 2019. No ano 2018, inaugurou a sede do Centro de Cultura, Esporte e Lazer da 
Advocacia (CEL da OAB – CEL do Norte), espaço de referência na advocacia de Goiás.

Em seu primeiro mandato, representa os Municípios Uruaçu, Niquelândia, Campinorte, Mara 
Rosa, Amaralina e todo o Norte de Goiás, além de localidades vizinhas (de outras regiões). 
Doutor Rodrigo Fernandes tem como objetivo diminuir as desigualdades das cidades do Centro-
Norte goiano em relação às outras regiões, promovendo o desenvolvimento social, econômico e 
estrutural dos Municípios da região.

Dos 17.823 votos, 9.164 foram em Uruaçu, principal base eleitoral do parlamentar, primeiro filho 
de Uruaçu a ocupar cadeira na Alego. O uruaçuense atribui sua vitória à Deus, à família, aos 
amigos e ao povo de Uruaçu e do Norte de Goiás, que abraçaram a causa e se dedicaram ao 
projeto de fazer um representante para a região Centro-Norte de Goiás.

 

Discurso

Quero agradecer em primeiro lugar a Deus, porque eu sei o quanto a minha caminhada foi difícil até 
aqui… uma caminhada de muito trabalho, esforço e dedicação, mas pela graça de Deus, sempre 
com muito vigor, esperança e determinação. 

Quero agradecer à minha família, minha esposa Layara Fernandes, meus filhos Matheus e Maria 
Luísa, minha mãe Nadir, meus irmãos, Aldir, Júnior e a Meire, Aladir e o Roberto, Nara, Rener e Luis 
Arthur, Rodolfo, Terezinha, Ludmila e Rodrigo, José Rodolfo e Carol, Suely, Camila e Diogo, Jéssica.

Hoje não sou eu Rodrigo Fernandes quem está tomando posse como deputado estadual por Goiás, 
e sim, 17.823 pessoas que naquele domingo de eleição de 2022 foram as urnas e acreditaram que 
juntos nós poderíamos sim, estar aqui. E hoje, de fato nós estamos! 

Nós estávamos certos quando nós juntos acreditamos! 

Hoje são os 44.150 uruaçuenses que estão aqui, sendo representados por mim, realizando comigo 
o sonho de ter um filho de Uruaçu como deputado estadual. Essa é a certeza de que Uruaçu e 
cidades coirmãs podem ser tudo aquilo que juntos a gente sonhar e idealizar!

Uruaçu esperou por quase 40 anos este momento, e hoje, esse dia chegou! 

Eu dizia nas minhas caminhadas pelas ruas de Uruaçu e nas visitas as cidades vizinhas como 
Niquelândia, Campinorte, Mara Rosa, Amaralina, Alto Horizonte, Nova Iguaçu, São Luiz do Norte, e 
demais: o Centro-Norte vai ter representante sim, e hoje estou eu aqui, representando cada um de 
vocês!

Eu me emociono porque eu sei a caminhada longa que foi para que nós pudéssemos estar aqui, e 
quero aproveitar cada minuto do meu tempo como deputado estadual para honrar cada voto e 
cada morador da minha cidade Uruaçu, e das cidades coirmãs como as citadas acima. 

Sabe o que essa posse representa? Representa que nós não precisamos mais depender de outras 
cidades de regiões tão distantes para que possamos ter acesso as esferas do poder no Estado de 
Goiás! 

Aventureiros que entram em Uruaçu em tempo de eleição, mas que passadas as eleições ninguém 
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mais sabe onde o deputado eleito mora. 

Não, hoje, todos de Uruaçu e região sabem onde encontrar o Rodrigo Fernandes. Todos sabem 
onde eu moro, onde eu trabalho e os luares que frequento. 

Ou sou um dos 44.150 uruaçuense! 

Somos uma região rica, forte e de um povo trabalhador, o que nos falta são representantes que 
dedique tempo e energia para potencializar tudo aquilo que temos de bom. 

Por muitos anos, a minha região ficou esquecida, mas desde o governo de Ronaldo Caiado essa 
história começou a mudar, e quero que deixem registrado aqui: essa mudança está apenas 
começando. 

Nós vamos ser reconhecidamente a região que mais desenvolve no Estado de Goiás.

Uruaçu vai deixar de ser vista como uma cidade promissora, para ser reconhecida como a cidade 
da realização. 

Ninguém é bom sozinho, e hoje sei que em Uruaçu e na região possuem homens e mulheres que 
sonham este sonho comigo, e juntos, de mãos dadas com grandes lideranças igual ao Presidente 
desta Casa, Bruno Peixoto, nós iremos fazer de Uruaçu e região o melhor lugar para se investir, 
crescer e viver no Estado de Goiás! 

Muito obrigado a cada um de vocês!

Viva Uruaçu! 

Viva o Centro-Norte do Estado! 

Viva Goiás!.

 

Doutor Rodrigo Fernandes deputado estadual: realidade em 2024! De um pastor goianiense 
presente na Alego, falando ao JORNAL CIDADE: “Querer desprezar uma atuação na Assembleia, 
mesmo que temporária, chega a ser inveja, um dos piores pecados existentes!”

 

(Jota Marcelo. Com Agência Assembleia de Notícias. Com Márcia Cristina)
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ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE GOIÁS - GO | 06/09/2024 12:16 | SITE

Semana é marcada por aprovação de projetos do Executivo e do TCE | Portal da Alego

Os parlamentares da Assembleia Legislativa de Goiás (Alego) realizaram cinco sessões 
deliberativas, nos dias 3, 4 e 5 de setembro, compreendidos na primeira semana do mês. Nesses 
encontros, apoiados por cinco reuniões de comissões temáticas, foram apreciadas matérias 
parlamentares, do Tribunal de Contas do Estado (TCE-GO) e do Poder Executivo.

No total, em Plenário, foram feitas 13 deliberações, resultando no aval definitivo a quatro 
processos legislativos, sendo dois processos em votação única, que versam sobre licença 
parlamentar e um veto.  

Além dos debates e votações em Plenário, foram promovidas quatro sessões solenes para 
homenagens, duas audiências públicas, e, ainda, cursos e eventos culturais.

As atividades na Casa de Leis, tanto no âmbito estritamente legislativo quanto nas demais 
realizações, foram transmitidas em tempo real pela TV Assembleia Legislativa (canais 3.2 da TV 
aberta, 8 da NET Claro e 7 da Gigabyte Telecom), pelo site oficial do Parlamento estadual 
( portal.al.go.leg.br ) e, ainda, pelo canal do Youtube. Dessa forma, a população pôde 
acompanhar tudo o que aconteceu no Parlamento goiano.   

Sessões deliberativas 

A Alego realizou cinco sessões deliberativas ao longo da semana, sendo três ordinárias e duas 
extraordinárias. Entre os principais destaques estão a posse do deputado Dr. Rodrigo Fernandes 
(Avante), a aprovação de recursos para a Secretaria-Geral de Governo e a votação de medidas 
relacionadas à política de combate a incêndios criminosos. 

A posse de Rodrigo Fernandes, substituindo André do Premium (Avante), marcou a sessão de 
terça-feira, 3. Além disso, os parlamentares aprovaram a realização de sessões híbridas durante 
o período eleitoral, a licença de Premium por cerca de 120 dias e o repasse de R$ 108 milhões 
para a Secretaria-Geral de Governo (SGG). O novo parlamentar, Dr. Rodrigo, oriundo de Uruaçu, 
fez um discurso emocionado, destacando seu compromisso com o Norte goiano. 

Na quarta- feira, 4, foi aprovada, em primeira votação, a Política Estadual de Combate aos 
Incêndios Criminosos, focada em ações preventivas e coercitivas para impedir crimes 
ambientais. Na mesma sessão, foi derrubado o veto do Executivo ao projeto que atribui 
responsabilidades às Microrregiões de Saneamento Básico, garantindo uma destinação 
ambientalmente adequada aos resíduos sólidos. 

A quinta-feira, 5, trouxe a aprovação final de três projetos. Entre eles, a Política de Combate aos 
Incêndios Criminosos e a doação de imóveis para a Universidade Federal de Goiás (UFG), para a 
construção de centros educacionais nas cidades de Goiás e Anápolis. Também foi aprovado um 
projeto do Tribunal de Contas do Estado (TCE-GO) que padroniza a nomenclatura de cargos, sem 
impacto financeiro. 

As atividades legislativas da semana focaram em temas urgentes, como o combate aos 
incêndios criminosos e o fortalecimento da educação superior no Estado. 
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Audiências públicas   

Nesta semana, a Alego foi palco de duas audiências públicas. A primeira, na segunda-feira, 2, 
dedicou- se à prevenção em saúde mental, enquanto a segunda, na terça- feira, 3, discutiu 
mudanças operacionais no Serviço Social Autônomo de Assistência à Saúde dos Servidores 
Públicos e Militares do Estado de Goiás (Ipasgo Saúde). 

O deputado Mauro Rubem (PT), em parceria com o Instituto Olhos da Alma Sã, inaugurou as 
atividades do Setembro Amarelo com a audiência "Pela Vida", focada na prevenção ao suicídio. 
Participantes de destaque incluíram Jorge Antônio Monteiro de Lima, presidente do instituto; e 
acadêmicos da UFG, que contribuíram com insights sobre a necessidade de fortalecer o 
atendimento e a vigilância em saúde mental. 

O evento homenageou diversas entidades e profissionais dedicados à saúde mental, 
enfatizando a importância de uma colaboração contínua entre os setores público e privado para 
melhorar a cobertura e o tratamento em saúde mental. Jorge Monteiro destacou a participação 
de 30 grandes entidades, incluindo as do Distrito Federal, marcando a ocasião como um feito 
inédito de união e reconhecimento. 

A segunda audiência, convocada pelo deputado Talles Barreto (UB), explorou as recentes 
alterações no funcionamento do Ipasgo Saúde, um dos maiores planos de saúde autogeridos do 
Brasil. Com quase 600 mil usuários, as mudanças buscam uma melhor adequação às normas 
da Agência Nacional de Saúde Suplementar (ANS) e uma expansão da rede credenciada. 

Os deputados Bia de Lima (PT) e Coronel Adailton (Solidariedade) expressaram preocupações 
sobre a implementação das mudanças e a necessidade de um diálogo mais efetivo com os 
servidores. O presidente do Ipasgo Saúde, Vinícius de Cecílio Luz, assegurou que as 
transformações buscam não apenas a conformidade regulatória, mas também melhorias 
significativas na qualidade do atendimento. 

As audiências refletiram sobre questões que afetam diretamente a população. No campo da 
saúde mental, a urgência de desmistificar o suicídio e promover a prevenção se mostrou 
evidente, enquanto as discussões sobre o Ipasgo Saúde sublinharam a complexidade de 
equilibrar inovações administrativas com as necessidades dos usuários. Ambos os eventos 
reforçam a necessidade de diálogo contínuo e a busca por soluções que atendam às demandas 
sociais e administrativas de Goiás. 

Sessões solenes  

Durante a semana, a Alego realizou cinco sessões solenes, prestando homenagens a diversas 
categorias profissionais e promovendo debates importantes. As solenidades reuniram 
parlamentares, representantes de entidades e a sociedade civil em momentos de 
reconhecimento e celebração. 

Na segunda-feira, 2, em comemoração ao Dia do Profissional de Educação Física, celebrado em 
1º de setembro, a Alego homenageou diversos representantes da categoria. A sessão, proposta 
pelo deputado Delegado Eduardo Prado (PL), destacou a importância dos educadores físicos no 
combate a problemas de saúde como obesidade e diabetes. Prado compartilhou sua 
experiência pessoal de superação de problemas de saúde com a ajuda desses profissionais e 
ressaltou a luta pela abertura das academias durante a pandemia. Francione Cardoso, 
presidente do Sindicato dos Profissionais de Educação Física de Goiás (Sinpef-GO), agradeceu a 
homenagem e enfatizou o papel crucial dos educadores físicos na promoção da saúde. 
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Na terça- feira, 3, o deputado José Machado (PSDB) conduziu a sessão para homenagear 
contadores, administradores de empresas e corretores de imóveis. Machado destacou a 
importância dessas profissões para a economia do Estado, elogiando seu papel no 
desenvolvimento econômico. Edner Ricardo Rodrigues de Almeida, um dos contadores 
homenageados, falou sobre a pressão enfrentada pelos profissionais diante das mudanças nas 
obrigações fiscais e tributárias, reforçando a necessidade de constante atualização. 

Também na terça-feira, uma sessão em comemoração ao Dia Nacional do Ciclista, de iniciativa 
do deputado Coronel Adailton, reuniu praticantes de ciclismo e seus representantes. O evento 
celebrou a bicicleta como um meio de transporte sustentável e uma ferramenta de promoção da 
saúde. Adailton destacou a criação da Lei nº 21.542, que incentiva o cicloturismo no Estado. A 
solenidade também prestou uma homenagem póstuma a Enzo Gabriel Soares Kronenberg, 
jovem ciclista falecido em um acidente. Sua mãe, Cleide Soares, recebeu a honraria e falou 
emocionada sobre a luta dos ciclistas por segurança. 

Na quarta- feira, 4, a Alego celebrou o 25º aniversário do Festival Internacional de Cinema e 
Vídeo Ambiental (Fica), em sessão proposta por Gustavo Sebba (PSDB). O evento destacou a 
importância do Fica na promoção da conscientização ambiental por meio da arte. O ex-
governador Marconi Perillo, sob cuja gestão o festival foi criado, foi um dos homenageados da 
noite. Perillo lembrou a relevância do festival para as culturas goiana e brasileira, bem como seu 
impacto na obtenção do título de Patrimônio Mundial para a cidade de Goiás. 

Na quinta- feira, 5, a Assembleia comemorou a posse do deputado Dr. Rodrigo Fernandes, 
primeiro representante do município de Uruaçu a ocupar uma cadeira no Parlamento goiano. Em 
seu discurso, Fernandes destacou a importância de representar o Norte goiano e prometeu 
atuar em prol de toda a região. O evento contou com a presença de autoridades como a 
deputada federal Marussa Boldrin (MDB), de Rio Verde, e o desembargador Itaney Francisco 
Campos, que celebraram a trajetória e o compromisso do novo parlamentar. 

Cursos e eventos 

Ainda durante a primeira semana de setembro, a Alego foi palco de uma série de cursos, eventos 
culturais e debates. A programação, organizada pela Escola do Legislativo e outras assessorias, 
refletiu o compromisso da Casa com a capacitação de servidores, promoção da cultura e do 
diálogo com a sociedade. 

Na segunda-feira, 2, a Escola do Legislativo iniciou o curso de Canva Avançado, voltado para os 
servidores do Parlamento. A capacitação, ministrada em dois turnos pelo servidor Breno Zanetti, 
focou em ferramentas avançadas da plataforma de design gráfico, muitas das quais exclusivas 
da versão paga do aplicativo. Durante as aulas, Zanetti destacou atalhos que otimizam o 
trabalho de criação de templates  e outros recursos que enriquecem a apresentação visual dos 
materiais. A programação incluiu a criação de QR Codes, postagens para redes sociais e artes 
animadas, abrangendo uma ampla gama de funcionalidades oferecidas pelo Canva. 

Ainda na segunda-feira, o Palácio Maguito Vilela recebeu a abertura da exposição "Florart", com 
obras de Marlene Martins e Mário Ventura. Marlene, conhecida por suas paisagens em óleo 
sobre tela, trouxe a beleza da natureza para o público, enquanto Mário Ventura, autodidata, 
apresentou suas criações que refletem sentimentos e experiências pessoais. O evento destacou 
a diversidade estilística dos dois artistas. 

Também na segunda-feira, 2, o deputado Mauro Rubem organizou uma reunião para discutir a 
situação do Ipasgo Saúde. A pauta girou em torno do desligamento de entidades e beneficiários 
do plano de saúde, uma medida que afeta mais de 9.800 pessoas. Representantes de diversas 
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entidades e usuários participaram do encontro, onde foram discutidas possíveis ações para 
reverter a decisão. O deputado criticou a exclusão de entidades não regularizadas pela Agência 
Nacional de Saúde Suplementar (ANS), enfatizando a necessidade de mobilização para proteger 
os direitos dos usuários. 

Na quarta- feira, 4, o Projeto Almoço Cultural contou com a apresentação do cantor Mamede, 
líder da banda MamedTrio. Com um repertório que misturou clássicos do pop rock e canções 
autorais, o artista se apresentou aos servidores da Alego na praça de alimentação do Palácio 
Maguito Vilela. Mamede também aproveitou a ocasião para anunciar a gravação de um novo EP, 
com lançamento previsto para dezembro de 2024. 

Ainda na quarta- feira, o Cineclube Laranjeiras realizou uma sessão de filmes no auditório da 
Alego, abordando a temática da diversidade sexual e de gênero. O evento, em parceria com a 
Associação da Parada LGBTQIAPN+ de Goiânia, exibiu curtas- metragens que exploraram as 
vivências da comunidade LGBT na terceira idade. Após as exibições, um debate mediado por 
especialistas discutiu os desafios enfrentados por essas pessoas, especialmente em relação à 
solidão e ao preconceito. 

Na quinta- feira, 5, a Alego recebeu alunos do Ensino Médio da Escola Estadual Geralda Luzia 
Vecci, de Leopoldo de Bulhões, para mais uma edição do Projeto Escola no Legislativo. A 
iniciativa proporcionou aos estudantes a oportunidade de conhecer de perto o funcionamento 
do Parlamento estadual, com uma palestra sobre educação cívica e uma visita guiada pelas 
dependências da Casa. A atividade visa incentivar o exercício da cidadania e o interesse dos 
jovens pela política. 

Essas iniciativas multifacetadas da Alego vão além das funções legislativas e possuem o 
objetivo de promover cultura, educação e debate público de temas relevantes para a sociedade 
goiana. 
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Semana é marcada por aprovação de projetos do Executivo e do TCE

 
 

Cinco sessões deliberativas, sendo três em caráter ordinário e duas extraordinárias, é o balanço 
dos trabalhos legislativos em Plenário realizados pelos deputados da Assembleia Legislativa de 
Goiás (Alego) nos dias 3, 4 e 5 de setembro, compreendidos na primeira semana do mês. 
Nesses encontros, apoiados por cinco reuniões de comissões temáticas, foram apreciadas 
matérias parlamentares, do Tribunal de Contas do Estado (TCE-GO) e do Poder Executivo.    

 

No total, em Plenário, foram feitas 13 deliberações, resultando no aval definitivo a quatro 
processos legislativos, sendo dois processos em votação única, que versam sobre licença 
parlamentar e um veto.  

 

Além dos debates e votações em Plenário, foram promovidas quatro sessões solenes para 
homenagens, duas audiências públicas, e, ainda, cursos e eventos culturais.   

 

As atividades na Casa de Leis, tanto no âmbito estritamente legislativo quanto nas demais 
realizações, foram transmitidas em tempo real pela TV Asembleia Legislativa (canais 3.2 da TV 
aberta, 8 da NET Claro e 7 da Gigabyte Telecom), pelo site oficial do Parlamento estadual 
(portal.al.go.leg.br) e, ainda, pelo canal do Youtube. Dessa forma, a população pôde acompanhar 
tudo o que aconteceu no Parlamento goiano.   

 

Sessões deliberativas 

 

A Alego realizou cinco sessões deliberativas ao longo da semana, sendo três ordinárias e duas 
extraordinárias. Entre os principais destaques estão a posse do deputado Dr. Rodrigo Fernandes 
(Avante), a aprovação de recursos para a Secretaria-Geral de Governo e a votação de medidas 
relacionadas à política de combate a incêndios criminosos. 

 

A posse de Rodrigo Fernandes, substituindo André do Premium (Avante), marcou a sessão de 
terça-feira, 3. Além disso, os parlamentares aprovaram a realização de sessões híbridas durante 
o período eleitoral, a licença de Premium por 121 dias e o repasse de R$ 108 milhões para a 
Secretaria-Geral de Governo (SGG). O novo parlamentar, Dr. Rodrigo, oriundo de Uruaçu, fez um 
discurso emocionado, destacando seu compromisso com o Norte goiano. 
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Na quarta- feira, 4, foi aprovada, em primeira votação, a Política Estadual de Combate aos 
Incêndios Criminosos, focada em ações preventivas e coercitivas para impedir crimes 
ambientais. Na mesma sessão, foi derrubado o veto do Executivo ao projeto que atribui 
responsabilidades às Microrregiões de Saneamento Básico, garantindo uma destinação 
ambientalmente adequada aos resíduos sólidos. 

 

A quinta-feira, 5, trouxe a aprovação final de três projetos. Entre eles, a Política de Combate aos 
Incêndios Criminosos e a doação de imóveis para a Universidade Federal de Goiás (UFG), para a 
construção de centros educacionais nas cidades de Goiás e Anápolis. Também foi aprovado um 
projeto do Tribunal de Contas do Estado (TCE-GO), padronizando a nomenclatura de cargos, sem 
impacto financeiro. 

 

As atividades legislativas da semana focaram em temas urgentes, como o combate aos 
incêndios criminosos e o fortalecimento da educação superior no Estado. 

 

Audiências públicas   

 

Nesta semana, a Alego foi palco de duas audiências públicas. A primeira, na segunda-feira, 2, 
dedicou- se à prevenção em saúde mental, enquanto a segunda, na terça- feira, 3, discutiu 
mudanças operacionais no Serviço Social Autônomo de Assistência à Saúde dos Servidores 
Públicos e Militares do Estado de Goiás (Ipasgo Saúde). 

 

O deputado Mauro Rubem (PT), em parceria com o Instituto Olhos da Alma Sã, inaugurou as 
atividades do Setembro Amarelo com a audiência “Pela Vida”, focada na prevenção ao suicídio. 
Participantes de destaque incluíram Jorge Antônio Monteiro de Lima, presidente do instituto, e 
acadêmicos da UFG, que contribuíram com insights sobre a necessidade de fortalecer o 
atendimento e a vigilância em saúde mental. 

 

O evento homenageou diversas entidades e profissionais dedicados à saúde mental, 
enfatizando a importância de uma colaboração contínua entre o setor público e privado para 
melhorar a cobertura e o tratamento em saúde mental. Jorge Monteiro destacou a participação 
de 30 grandes entidades, incluindo do Distrito Federal, marcando a ocasião como um feito 
inédito de união e reconhecimento. 

 

A segunda audiência, convocada pelo deputado Talles Barreto (UB), explorou as recentes 
alterações no funcionamento do Ipasgo Saúde, um dos maiores planos de saúde autogeridos do 
Brasil. Com quase 600 mil usuários, as mudanças buscam uma melhor adequação às normas 
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da Agência Nacional de Saúde Suplementar (ANS) e uma expansão da rede credenciada. 

 

Os deputados Bia de Lima (PT) e Coronel Adailton (Solidariedade) expressaram preocupações 
sobre a implementação das mudanças e a necessidade de um diálogo mais efetivo com os 
servidores. O presidente do Ipasgo Saúde, Vinícius de Cecílio Luz, assegurou que as 
transformações buscam não apenas a conformidade regulatória, mas também melhorias 
significativas na qualidade do atendimento. 

 

As audiências refletiram sobre questões que afetam diretamente a população. No campo da 
saúde mental, a urgência de desmistificar o suicídio e promover a prevenção se mostrou 
evidente, enquanto as discussões sobre o Ipasgo Saúde sublinharam a complexidade de 
equilibrar inovações administrativas com as necessidades dos usuários. Ambos os eventos 
reforçam a necessidade de diálogo contínuo e a busca por soluções que atendam as demandas 
sociais e administrativas de Goiás. 

 

Sessões solenes  

 

Durante a semana, a Alego realizou cinco sessões solenes, prestando homenagens a diversas 
categorias profissionais e promovendo debates importantes. As solenidades reuniram 
parlamentares, representantes de entidades e a sociedade civil em momentos de 
reconhecimento e celebração. 

 

Na segunda-feira, 2, em comemoração ao Dia do Profissional de Educação Física, celebrado em 
1º de setembro, a Alego homenageou diversos representantes da categoria. A sessão, proposta 
pelo deputado Delegado Eduardo Prado (PL), destacou a importância dos educadores físicos no 
combate a problemas de saúde como obesidade e diabetes. Prado compartilhou sua 
experiência pessoal de superação de problemas de saúde com a ajuda desses profissionais e 
ressaltou a luta pela abertura das academias durante a pandemia. Francione Cardoso, 
presidente do Sindicato dos Profissionais de Educação Física de Goiás (Sinpef-GO), agradeceu a 
homenagem e enfatizou o papel crucial dos educadores físicos na promoção da saúde. 

 

Na terça- feira, 3, o deputado José Machado (PSDB) conduziu a sessão para homenagear 
contadores, administradores de empresas e corretores de imóveis. Machado destacou a 
importância dessas profissões para a economia do Estado, elogiando seu papel no 
desenvolvimento econômico. Edner Ricardo Rodrigues de Almeida, um dos contadores 
homenageados, falou sobre a pressão enfrentada pelos profissionais diante das mudanças nas 
obrigações fiscais e tributárias, reforçando a necessidade de constante atualização. 

 

Também na terça- feira, uma sessão em comemoração ao Dia Nacional do Ciclista, proposta 
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pelo deputado Coronel Adailton, reuniu praticantes de ciclismo e seus representantes. O evento 
celebrou a bicicleta como meio de transporte sustentável e ferramenta de promoção da saúde. 
Adailton destacou a criação da Lei 21.542, que incentiva o cicloturismo no Estado. A solenidade 
também prestou uma homenagem póstuma a Enzo Gabriel Soares Kronenberg, jovem ciclista 
falecido em um acidente. Sua mãe, Cleide Soares, recebeu a honraria e falou emocionada sobre 
a luta dos ciclistas por segurança. 

 

Na quarta- feira, 4, a Alego celebrou o 25º aniversário do Festival Internacional de Cinema e 
Vídeo Ambiental (Fica), em sessão proposta pelo Gustavo Sebba (PSDB). O evento destacou a 
importância do Fica na promoção da conscientização ambiental através da arte. O ex-
governador Marconi Perillo, sob cuja gestão o festival foi criado, foi um dos homenageados da 
noite. Perillo lembrou a relevância do festival para a cultura goiana e brasileira, bem como seu 
impacto na obtenção do título de Patrimônio Mundial para a cidade de Goiás. 

 

Na quinta- feira, 5, a Assembleia comemorou a posse do deputado Dr. Rodrigo Fernandes, 
primeiro representante do município de Uruaçu a ocupar uma cadeira no Parlamento goiano. Em 
seu discurso, Fernandes destacou a importância de representar o Norte goiano e prometeu 
atuar em prol de toda a região. O evento contou com a presença de autoridades como a 
deputada federal Marussa Boldrin (MDB), de Rio Verde, e o desembargador Itaney Francisco 
Campos, que celebraram a trajetória e o compromisso do novo parlamentar. 

 

Cursos e eventos 

 

Durante a primeira semana de setembro, ainda, a Alego foi palco de uma série de cursos, 
eventos culturais e debates. A programação, organizada pela Escola do Legislativo e outras 
assessorias, refletiu o compromisso da Casa com a capacitação de servidores, promoção da 
cultura e diálogo com a sociedade. 

 

Na segunda-feira, 2, a Escola do Legislativo iniciou o curso de Canva Avançado, voltado para os 
servidores do Parlamento. A capacitação, ministrada em dois turnos pelo servidor Breno Zanetti, 
focou em ferramentas avançadas da plataforma de design gráfico, muitas das quais exclusivas 
da versão paga do aplicativo. Durante as aulas, Zanetti destacou atalhos que otimizam o 
trabalho de criação de templates e outros recursos que enriquecem a apresentação visual dos 
materiais. A programação incluiu a criação de QR Codes, postagens para redes sociais e artes 
animadas, abrangendo uma ampla gama de funcionalidades oferecidas pelo Canva. 

 

Ainda na segunda- feira, 2, o Palácio Maguito Vilela recebeu a abertura da exposição “Florart”, 
com obras de Marlene Martins e Mário Ventura. Marlene, conhecida por suas paisagens em óleo 
sobre tela, trouxe a beleza da natureza para o público, enquanto Mário Ventura, autodidata, 
apresentou suas criações que refletem sentimentos e experiências pessoais. O evento destacou 
a diversidade estilística dos dois artistas. 
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Também na segunda-feira, 2, o deputado Mauro Rubem organizou uma reunião para discutir a 
situação do Ipasgo Saúde. A pauta girou em torno do desligamento de entidades e beneficiários 
do plano de saúde, uma medida que afeta mais de 9.800 pessoas. Representantes de diversas 
entidades e usuários participaram do encontro, onde foram discutidas possíveis ações para 
reverter a decisão. O deputado criticou a exclusão de entidades não regularizadas pela Agência 
Nacional de Saúde Suplementar (ANS), enfatizando a necessidade de mobilização para proteger 
os direitos dos usuários. 

 

Na quarta- feira, 4, o projeto Almoço Cultural contou com a apresentação do cantor Mamede, 
líder da banda MamedTrio. Com um repertório que misturou clássicos do pop rock e canções 
autorais, o artista se apresentou aos servidores da Alego na praça de alimentação do Palácio 
Maguito Vilela. Mamede também aproveitou a ocasião para anunciar a gravação de um novo EP, 
com lançamento previsto para dezembro de 2024. 

 

Ainda na quarta-feira, 4, o Cineclube Laranjeiras realizou uma sessão de filmes no auditório da 
Alego, abordando a temática da diversidade sexual e de gênero. O evento, em parceria com a 
Associação da Parada LGBTQIAPN+ de Goiânia, exibiu curtas- metragens que exploraram as 
vivências da comunidade LGBT na terceira idade. Após as exibições, um debate mediado por 
especialistas discutiu os desafios enfrentados por essas pessoas, especialmente em relação à 
solidão e ao preconceito. 

 

Na quinta- feira, 5, a Alego recebeu alunos do ensino médio da Escola Estadual Geralda Luzia 
Vecci, de Leopoldo de Bulhões, para mais uma edição do Projeto Escola no Legislativo. A 
iniciativa proporcionou aos estudantes a oportunidade de conhecer de perto o funcionamento 
do Parlamento estadual, com uma palestra sobre educação cívica e uma visita guiada pelas 
dependências da Casa. A atividade visa incentivar o exercício da cidadania e o interesse dos 
jovens pela política. 

 

Essas iniciativas multifacetadas da Alego vão além das funções legislativas e possuem o 
objetivo de promover cultura, educação e debate público de temas relevantes para a sociedade 
goiana. 

 
Fonte:   portal.al.go.leg.br 
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Deputados aprovam mais rigor no combate a incêndios criminosos

A Assembleia Legislativa do Estado de Goiás (Alego) realizou, na manhã desta quinta-feira, 5, a 
quarta sessão deliberativa da semana, sendo a terceira em caráter ordinário. Durante o encontro, 
o Parlamento goiano aprovou proposições que seguem para a sanção ou veto governamental.

Para garantir a apreciação das matérias, o Plenário aprovou a quebra de interstício, permitindo 
que projetos além daqueles já previstos na Ordem do Dia fossem discutidos e votados. Com a 
medida, foi possível deliberar sobre três proposições em segunda votação, duas oriundas da 
Governadoria e uma de autoria do Tribunal de Contas do Estado de Goiás (TCE- GO), todas 
aprovadas em definitivo.

Entre os processos apreciados, o destaque recai sobre o projeto de lei nº 18643/24, que institui 
a Política Estadual de Combate aos Incêndios Criminosos em Goiás e a criação do respectivo 
tipo penal. A proposta, que recebeu 24 votos favoráveis e apenas um contrário, do deputado 
Delegado Eduardo Prado (PL), visa a coordenar ações entre órgãos estaduais, para prevenir e 
reprimir incêndios criminosos, especialmente em áreas de vegetação. Prado justificou voto 
contrário ao argumentar que a criação de tipos penais não deveria ser de responsabilidade do 
Executivo estadual.

O segundo projeto aprovado foi o de nº 18632/24, que autoriza o Executivo a doar dois imóveis 
à Universidade Federal de Goiás (UFG) para a construção de novos centros educacionais nos 
municípios de Goiás e Anápolis, com investimentos oriundos do Novo Programa de Aceleração 
do Crescimento (Novo PAC). O placar eletrônico registrou 26 votos favoráveis. Os parlamentares 
ressaltaram a importância de garantir que a UFG utilize os imóveis dentro do prazo de cinco 
anos, sob pena de reversão automática.

Outro projeto aprovado em definitivo foi o de nº 18630/24, de autoria do Tribunal de Contas do 
Estado de Goiás (TCE-GO), que altera a nomenclatura do cargo de “analista de controle externo” 
para “auditor de controle externo”. A mudança visa a padronizar a terminologia com outros 
tribunais de contas do Brasil, conforme sugerido pelo TCU. O texto foi aprovado com 22 votos 
favoráveis, sem impactos financeiros para o Estado.

Incentivo aos municípios

Durante o Expediente da sessão, foram lidos novos projetos de lei, como o veto parcial ao 
autógrafo de lei nº 451, de autoria do deputado André do Premium (Avante), que tratava da 
Política Estadual de Incentivo ao Desenvolvimento dos Municípios Goianos. Também foi lido o 
projeto de nº 18416/24, que propõe a criação e gestão de estradas e parques estaduais. Ambos 
os textos foram encaminhados para análise na Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
(CCJ).

A sessão também contou com a apresentação de novos projetos parlamentares. Dr. Rodrigo 
Fernandes (Avante) propôs a inclusão da Festa do Caju no calendário oficial do Estado e a 
criação da Rota do Açafrão. Ricardo Quirino (Republicanos) apresentou moções de aplauso a 
instituições de ensino, enquanto Talles Barreto (UB) sugeriu mudanças na carga horária de 
profissionais de saúde.
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No Pequeno Expediente, o deputado Dr. Rodrigo Fernandes comemorou a posse como deputado 
estadual, representando a região Centro- Norte de Goiás, com destaque para o município de 
Uruaçu. O parlamentar prometeu trabalhar em prol do desenvolvimento regional e agradeceu o 
apoio dos eleitores e familiares. Ricardo Quirino, por sua vez, utilizou a tribuna para defender os 
direitos dos idosos, destacando a necessidade de políticas públicas voltadas a essa população.

Na fase de discussão de matérias, diversos parlamentares manifestaram apoio ao projeto 
governamental de combate a incêndios criminosos. A deputada Bia de Lima (PT) destacou a 
urgência de medidas preventivas, enquanto Clécio Alves (Republicanos) e Mauro Rubem (PT) 
frisaram a gravidade da situação das queimadas em Goiás. Ambos enfatizaram a necessidade 
de articulação entre Governo e sociedade para enfrentar o problema.

Durante a sessão, ainda, o presidente do Legislativo goiano, deputado Bruno Peixoto (UB), falou 
sobre a denúncia oferecida contra o deputado Antônio Gomide (PT), que é candidato a prefeito 
em Anápolis, e saiu em defesa do colega. “Acompanhei de perto e, neste caso, após ouvir 
testemunhas e depoimentos, a delegada optou pelo arquivamento. Assim como ela, o Ministério 
Público e o Poder Judiciário também optaram pelo arquivamento. Então, não há o que se dizer. 
Antônio Gomide é um deputado sério, trabalhador e dedicado. Esta é uma denúncia 
comprovadamente infundada e devidamente arquivada. Antônio Gomide não responde nenhum 
processo por violência. Estarei sempre em defesa da verdade e da justiça, e essa Presidência 
jamais se calará diante de uma denúncia injusta contra algum parlamentar”, declarou Peixoto.

A sessão foi encerrada com a convocação de uma reunião logo em seguida, em caráter solene, 
para dar continuidade à posse de Dr. Rodrigo Fernandes.

  Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment. 
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Candidatos a prefeito de 19 municípios assinam carta de compromisso com a primeira infância

Entre os dias 27 de agosto e 3 de setembro, candidatas e candidatos a prefeito de 19 municípios 
goianos assinaram uma carta de compromisso elaborada pelo Ministério Público de Goiás 
(MPGO). A carta, intitulada  Eu me Comprometo com a Primeira Infância , contém 25 
compromissos voltados à implementação de políticas públicas para o desenvolvimento integral 
de crianças na primeira infância (0 a 6 anos).

O documento aborda aspectos essenciais como acesso à saúde para gestantes e crianças, 
educação de qualidade, transporte escolar e alimentação adequada. Esta iniciativa faz parte do 
Comitê Goiano do Pacto Nacional pela Primeira Infância, coordenado pelo MPGO em parceria 
com instituições como o Tribunal de Justiça de Goiás (TJGO), a Defensoria Pública, o Tribunal 
de Contas do Estado (TCE-GO), o Tribunal de Contas dos Municípios (TCM), o Ministério Público 
de Contas junto ao TCM e a Ordem dos Advogados do Brasil – Seção Goiás (OAB-GO).

A ação foi proposta pela Subprocuradoria- Geral de Justiça para Assuntos Institucionais do 
MPGO, em colaboração com as Áreas da Infância e Juventude e da Educação do Centro de 
Apoio Operacional e a Coordenadoria Estadual de Apoio aos Promotores Eleitorais. Os 
promotores de Justiça foram instruídos a organizar eventos para coletar as assinaturas, 
acompanhados de uma apresentação sobre a importância das políticas para a primeira infância.

Os eventos de assinatura resultaram na adesão dos candidatos de oito comarcas, abrangendo 
os seguintes municípios: Formosa, Cabeceiras, Inhumas, Damolândia, Jataí, Perolândia, Senador 
Canedo, Caldas Novas, Rio Verde, Santo Antônio da Barra, Pires do Rio, Urutaí, Planaltina, Água 
Fria, Itapuranga, Guaraíta, Heitoraí, Morro Agudo de Goiás e Uruana.

Fonte: Tribuna do Planalto
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Em articulação feita pelo MPGO, candidatas e candidatos a prefeito de 19 municípios assinam carta 
comprometendo-se a implementar políticas para a primeira infância – Jornal Hora Extra

 
Em uma mobilização articulada pelo Ministério Público de Goiás (MPGO), candidatas e 
candidatos a prefeito de 19 municípios assinaram nos últimos dias uma carta na qual se 
comprometem, caso eleitos, com a implementação de políticas públicas voltadas ao 
desenvolvimento integral das crianças na primeira infância (0 a 6 anos).

 
Intitulada Eu me Comprometo com a Primeira Infância, a carta contém 25 compromissos que os 
candidatos assumem, relacionados a questões como o acesso à saúde (para gestantes e 
crianças), à educação de qualidade, ao transporte escolar, à alimentação adequada, entre outros 
direitos relacionados à garantia de um desenvolvimento pleno e saudável de meninas e 
meninos.

 
A iniciativa do compromisso foi pensada no âmbito do Comitê Goiano do Pacto Nacional pela 
Primeira Infância, que é coordenado atualmente pelo MPGO e integrado por instituições como o 
Tribunal de Justiça de Goiás (TJGO), a Defensoria Pública do Estado, o Tribunal de Contas do 
Estado (TCE- GO), o Tribunal de Contas dos Municípios (TCM), o Ministério Público de Contas 
junto ao TCM, e a Ordem dos Advogados do Brasil – Seção de Goiás (OAB-GO).
 A partir dessa ideia, a Subprocuradoria-Geral de Justiça para Assuntos Institucionais do MPGO, 
em conjunto com as Áreas da Infância e Juventude e da Educação do Centro de Apoio 
Operacional e a Coordenadoria Estadual de Apoio aos

 
Promotores Eleitorais, propôs a ação estratégica a promotoras e promotores de Justiça, visando 
à mobilização de candidatas e candidatos para a assinatura dos compromissos.

 
Junto com o ofício às membras e membros do MP propondo a ação estratégica, foi 
encaminhada a minuta da carta com os 25 compromissos (acesse aqui). Assinado pelo 
subprocurador Marcelo André de Azevedo, pelos coordenadores da Infância e Juventude, Pedro 
de Mello Florentino; da Educação, Vanessa Goulart Barbosa, e de Apoio aos Promotores 
Eleitorais, Carlos Alexandre Marques, o ofício sugeriu a organização de um evento para coleta 
das assinaturas, com uma apresentação prévia sobre a importância da primeira infância para os 
candidatos.
 Assim, entre os dias 27 de agosto e 3 de setembro, promotoras e promotores de Justiça com 
atuação na infância, juventude e educação já realizaram eventos em oito comarcas, que 
resultaram na assinatura da carta de compromisso por candidatas e candidatos a prefeito dos 
seguintes municípios:
 1. Formosa
 2. Cabeceiras
 3. Inhumas
 4. Damolândia
 5. Jataí
 6. Perolândia
 7. Senador Canedo
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 8. Caldazinha
 9. Rio Verde
 10. Santo Antônio da Barra
 11. Pires do Rio
 12. Urutaí
 13. Planaltina
 14. Água Fria
 15. Itapuranga
 16. Guaraíta
 17. Heitoraí
 18. Morro Agudo de Goiás
 19. Uruana
 Confira abaixo quem assinou a carta:

 
Formosa e Cabeceiras – 27 de agosto
 Realizado em 27 de agosto, o evento para formalização dos compromissos das candidatas e 
candidatos a prefeito em Formosa e Cabeceiras foi articulado pela promotora de Justiça 
Michelle Martins Moura.
 Como candidatas e candidatos em Formosa, assinaram a carta:
 • Fernanda Martins de Lima
 • Yasser Martins Yassine
 • Fábio José de Souza Rodrigues
 • Simone Dias de Sousa Ribeiro
 Em Cabeceiras, firmaram o compromisso:
 • Manoel Teixeira Barbosa
 • Jacó Isidoro Rotta
 • Marusalém Monteiro dos Santos

 
Jataí e Perolândia – 28 de agosto
 Organizado pela promotora de Justiça Patrícia Almeida Galvão Costa de Assis, o evento relativo 
a candidatas e candidatos em Jataí e Perolândia aconteceu em 28 de agosto.
 Formalizaram o compromisso por Jataí:
 • Geneilton Assis
 • Humberto Machado
 • Soraia Rodrigues
 Em Perolândia, assinou a carta:
 • Grete Elisa

 
Pires do Rio e Urutaí – 28 de agosto
 Mobilizados pelo promotor de Justiça Fabrício Roriz Hipólito, candidatas e candidatos em Pires 
do Rio e Urutaí assinaram a carta de compromisso em reunião no dia 28 de agosto e também 
nos dias seguintes.
 Em Pires do Rio, formalizaram o compromisso:
 • Hugo Sérgio Batista
 • Maria Aparecida Marasco Tomazini
 • Watevilo Benjamin Cotrim Júnior
 Assinaram em Urutaí:
 • Adeilson José de Amorim
 • Alexandre de Araújo Silva
 • Ésio Bento Lemos do Prado
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Senador Canedo e Caldazinha – 28 de agosto
 Coube à promotora de Justiça Tamara Cybelle Marques Oliveira do Amaral a articulação para a 
assinatura dos compromissos em Senador Canedo e Caldazinha. O evento foi realizado no dia 
28 de agosto.
 Assinaram a carta como candidatas e candidatos em Senador Canedo:
 • Fernando Pelozzo
 • Cristiane Pina
 • Izaura Cardoso
 • Divino Lemes
 • Welma Lira – representada no evento pela candidata a vice, Sargento Meire
 Já em Caldazinha, formalizaram o compromisso:
 • Solange Gouveia
 • Edimon Borges

 
Inhumas e Damolândia – 30 de agosto
 A articulação do promotor de Justiça Maurício Gebrim resultou na assinatura do compromisso 
das candidatas e candidatos em Inhumas e Damolândia em evento no dia 30 de agosto, que 
contou com a participação especial de 15 crianças entre 5 e 6 anos de idade, alunas e alunos da 
Unidade de Ensino Infantil Peralta. Coube a elas colher as assinaturas.
 Como candidatas e candidatos em Inhumas, assinaram a carta:
 • José Essado Neto
 • Fabiane Leão da Silveira
 Formalizou o compromisso em Damolândia:
 • Rogério Labanca Neto

 
Rio Verde e Santo Antônio da Barra – 30 de agosto
 O evento para candidatas e candidatos em Rio Verde e Santo Antônio da Barra, articulado pela 
promotora Renata Dantas de Morais e Macedo, aconteceu em 30 de agosto.
 Formalizaram o compromisso por Rio Verde:
 • Daniel Cunha da Câmara
 • Osvaldo Fonseca
 • Karlos Cabral
 • Lissauer Vieira
 • Wellington Carrijo
 Como candidatas e candidatos em Santo Antônio da Barra, assinaram a carta:
 • Daiane Oliveira
 • José Cândido

 
Planaltina e Água Fria – 2 de setembro
 Evento realizado na segunda- feira (2/9), articulado pelo promotor de Justiça Asdear Salinas 
Macias e pela promotora Michelle Moura, marcou a formalização das assinaturas pelas 
candidatas e candidatos de Planaltina e Água Fria.
 Por Planaltina, assinaram o documento:
 • Cristiomário de Sousa Medeiros
 • Eva Márcia Silva Fontes
 • Denis Tadeu Leite Franco
 • Ingrith Matias Gomes
 • Zenilton Neres da Costa
 Já em Água Fria, formalizaram o compromisso:
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 • Nilton Geraldo da Silva
 • Virginia Angélica Santos Castro

 
Itapuranga, Guaraíta, Heitoraí, Morro Agudo de Goiás e Uruana – 3 de setembro
 A mobilização para o compromisso de candidatas e candidatos em Itapuranga, Guaraíta, 
Heitoraí, Morro Agudo de Goiás e Uruana coube à promotora de Justiça Michelle Mendes 
Ferreira. O evento foi realizado na terça-feira (3/9).
 Em Itapuranga, formalizaram o compromisso:
 • Geraldo Paulo Fernandes
 • Valdomiro Albino Marçal Mota
 Como candidatas e candidatos em Guaraíta, assinaram a carta:
 • Nemias Silveira De Morais
 • Heber De Lima Fernandes
 Já em Heitoraí, firmou a carta:
 • Elaine Teodoro de Oliveira Paula
 Assinaram em Morro Agudo de Goiás:
 • Mariuza Fernandes Teixeira
 • Deny Leles Aparecido Rosa
 Em Uruana, fez a adesão ao compromisso:
 • Nei dos Reis Cruz
 As mobilizações para assinatura dos compromissos nas comarcas contaram com o apoio e a 
participação de representantes de instituições que integram a rede de cuidado e proteção à 
criança e ao adolescente, como Conselhos Municipais dos Direitos da Criança e do Adolescente, 
Conselhos Tutelares, Centros de Referência Especializado de Assistência Social (Creas), Centros 
de Referência de Assistência Social (Cras), Poder Judiciário, Defensoria Pública (em comarcas 
onde há defensores) e Subseções da OAB.
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